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ひぐちん通信 
日口鋼管株式会社 〒547-0001 大阪市平野区加美北 4-6-21 

Tel:06-6791-7788 fax:06-6791-8588 携帯:090-3659-2743 代表取締役 樋口浩邦 

2015 年 8 月号（vol.17） 

◆ベトナムに行ってきました！◆ 

こんにちは、お世話になっております。日口鋼管代表の樋口です。ひぐちん通信

第１７号をお送りいたします。よろしくお願いいたします。 

さて、先日、３泊４日でベトナムに行って来ました。私たちの会社では、１４年ほど

前からベトナム人実習生の受け入れをしております。当初２名からスタートしまして

現在は毎年３名。３年で帰りますので９名が常時いる状態です。 

３年で帰ってしまうのでもったいないのですが、彼らはとっても一生懸命やって 

くれますし、何かにつけ協力的なので、毎年受け入れをしております。 

ちなみに、正社員数が５１名以上になりますと、その倍の１８名の実習生を受け 

入れることができるのですが、今の私たちは４８名ですので、あと３名正社員が増え

たら、それ以降は毎年６名で最大１８名を受け入れられるようになります。 

この取り組みは、淀川中小企業振興協同組合さんにいろいろと力をお借りして 

やっておりまして、手続きはもちろん、現地での面接も淀川さんがやってくれます。 

ただ、４～５年前からは私も現地に行きまして、面接は自分が担当するようになり

ました。もちろん淀川さんにお任せしたままでも全く問題なかったのですが、雇う者

の責任と言いますか直接会って採用した方がいいだろうと思い、また、年に１回くら

いはベトナムに行って、東南アジアが発展していく姿を直接見るのも、勉強にも刺激

にもなるしいいだろうということで、現地に行っています。 

そして、社内でベトナム人の実習生の面倒を見てくれているのが、ベトナムで生ま

れて１０歳のときに日本に移り住んだ、現在３６歳の武田さん（ブードックユンさん）で

す。彼は７～８年前に日本人として雇用し、みんなの面倒を見てもらっているのです

が、昨年からは彼もいっしょに面接に行ってもらっています。彼にとってもその方が     

より思い入れと言いますか、責任感も増すでしょうし、その方がいい

だろうということで今年もいっしょに行ってきました。 

今回もそう思いましたが、やはり現地に直接行ってみることで感じ

るものが何かとありますので、また来年も現地に行こうと思います！ 



 

 

 

 

 

 

 

       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

【発行者プロフィール】              

名前：樋口浩邦（ひぐちひろくに）樋口浩邦（ひぐちひろくに）樋口浩邦（ひぐちひろくに）樋口浩邦（ひぐちひろくに）         

誕生日：昭和４１年３月１６日 出身地：大阪市東住吉区 

経歴：関西大学卒業後、弊社の主要仕入先である丸一鋼販(株)に入社。 

名古屋営業所で５年間お世話になった後、当社に入社。平成１３年７月に 

代表取締役に就任し、現在にいたる。 

趣味：落語を聴きに行く・映画鑑賞 モットー：『大丈夫！なんとかなる( ´ ▽ ` )ﾉ』 

◆そこか情報◆ 

（そ即納・こ小口対応・か加工）当社の改善の取り組みをご紹介します。 

①角パイプ５０ｘ

２５ｘ１．６の引き

合いをお待ちし

ております。 

 

②６月１９日に本社裏工場増床の地鎮祭を

執り行いました。１１月竣工予定です。 

③弊社ホームページをリニューアルしま

した。 日口鋼管 でご検索下さい。 

 

◆発行者コラム◆ 

今回ベトナムにいっしょに行った武田さん（ブードックユンさん）のお父さんはベト

ナム戦争に負けた南側の方で迫害を逃れるために難民として船で日本に来ました。

その後、武田さんが１０歳のときにお父さんから呼び寄せられ日本に来たのです

が、昨年、私といっしょにベトナムに行くまで一度も帰っていませんでした。そして、

昨年と同様に、今年も空港に到着すると武田さんの親族が１０人も２０人も来て、武

田さんがものすごい歓待を受けていました。武田さんからも「社長どうもありがとうご

ざいます」と非常に喜ばれ、来年もまた連れて行きたいなと本当に思いました。樋口 

④工場内、工場間

の連絡用にトラン

シーバーを５台買

いました。迅速な

やり取りに一役買

っ て も ら え る か 、 

現在実験中です。 


